



Federación Madrileña de Balonmano



El Colegio Sagrada Familia es una institución creada a partir de la creencia en unos valores que se extienden por todo el mundo, Francia, Italia, Ecuador, India, México, Burkina Fasso, y en España: Finisterre, Palma de Mallorca, Valladolid, Burgos, Gavá, Barcelona y **Madrid**.

Desde la escuela, niños de siete años, hasta los jugadores del primer equipo todos juegan y luchan por los mismos objetivos y estilo.

Esto es debido a que la **tradición** permite que año tras año los entrenadores del Colegio sean o hayan sido jugadores del equipo senior, con lo que el **estilo** se va transmitiendo de unos a otros de forma directa. La responsabilidad y entrega de nuestros formadores va más allá del ámbito deportivo, y se preocupan, y mucho por otros valores que no sean los meramente competitivos.

Además prácticamente todos los responsables de nuestros equipos tienen una **titulación adecuada** a las edades en las que se encuentran, con gente que posee desde el título territorial hasta otros con el nacional.

Tradición, una palabra importante para el club, que confía desde hace muchos años en un estilo en el cual han colaborado y por el cual han trabajado entrenadores altamente cualificados y reconocidos como: César Román, José Luis Portela, Ernesto Enríquez, Aitor Canibe y otros muchos que sin duda son historia de nuestro deporte en el colegio.



Federación Madrileña de Balonmano



Esta es nuestra seña de identidad, la implicación con el deporte y con unos valores que a día de hoy se llevan a cabo con la máxima precisión. Para nosotros es importante fijar unos objetivos realistas a la hora de realizar un proyecto, y cuando hace dos años se vio que este podía resurgir, se decidió volver a las bases de nuevo para intentar conseguir de nuevo los éxitos logrados en el pasado.

En la actualidad, nuestro balonmano cuenta con ***casi 100 jugadores***, y se distribuye en edades que van desde la categoría benjamín hasta la senior.

El objetivo y la ilusión de todos estos chicos, es llegar a formar parte algún día, del equipo que este mes de Mayo luchará por ascender a la División de Honor Plata. Un equipo que combina a la perfección la veteranía y la juventud, la ilusión y el trabajo, la humildad y la ambición, el esfuerzo y las ganas de mejorar cada día, este es el secreto de nuestro éxito, la mentalidad para competir.

Hay que destacar el ***apoyo absoluto del Colegio*** con el deporte escolar, y con los equipos senior de balonmano que hace que sea un proyecto seguro a corto, medio y largo plazo, que no para de crecer en edades tan complicadas, donde además de formar deportistas, formamos personas.



Federación Madrileña de Balonmano



Por último, mencionar y agradecer el reconocimiento que a lo largo de los años han hecho la *Real Federación Española de Balonmano* y la *Federación Madrileña de Balonmano* con la entrega de premios de agradecimiento por la participación y aportación de nuestra institución con este deporte.

El *Safa Metlife* se siente orgulloso de formar parte de la familia del balonmano madrileño y de poder representarla en cada viaje que hace por territorio nacional y agradece enormemente la aportación que han hecho, a lo largo de nuestra historia, *Clubes, Colegios e Instituciones* para que este proyecto a día de hoy sea una realidad.

Por todo eso agradecemos a todos las muestras de cariño y el apoyo recibido durante toda la temporada.

Gracias Madrid